



Maitre Emmanuel Simh envisagerait de quitter le parti de Maurice Kamto.

Selon des informations relayées par le journaliste Romaric Tenda, une importante crise secoue actuellement le Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC). En effet, le 3e vice-président du parti, Maitre Emmanuel Simh, serait en désaccord avec le président Maurice Kamto, et envisagerait sérieusement de quitter le navire.

Cette révélation intervient à quelques mois seulement des élections locales et présidentielle au Cameroun. En tant que membre fondateur du parti et organisateur de la dernière convention ayant remporté un franc succès, le départ de Maitre Simh pourrait représenter un coup dur pour le MRC, déjà affaibli par les départs précédents de cadres importants tels que Sosthène Médard Lopot et Michelle Ndocki.

Les raisons de ce différend entre Maitre Emmanuel Simh et Maurice Kamto restent pour l'instant floues. Romaric Tenda sur sa page Facebook annonce par ailleurs qu'il recevra maitre Maitre Simh dans son émission « DU TIC AU TAC », et il a apportera surement des éclaircissements sur cette crise interne.

Les partisans du MRC sont dans l'attente de plus d'informations sur cette potentielle rupture au sein du parti, qui pourrait avoir des conséquences importantes sur la cohésion interne et la

position de l'opposition politique au Cameroun.

A suivre...